

## Perluas Sayap Tebarkan Bantuan Sosial Kemasyarakatan, BAZNAS Kabupaten Solok Jajaki Kerjasama Dengan Kodim Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.XPRESS.CO.ID](http://SOLOK.XPRESS.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 11:08



SOLOK - Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Solok, Sumatera Barat melakukan silaturahmi sekaligus sosialisasi kepada Personel Kodim 0309/Solok, Selasa, 7 November 2023.

Kedatangan BAZNAS Kabupaten Solok yang dipimpin langsung oleh Ketua BAZNAS Drs.Edwar,MM, bersama Wakil Ketua II Bidang Pendistribusian dan Pendayagunaan Rita Sundari, S.Sos.I, MM,, dan Wakil Ketua IV Bidang Sumberdaya Manusia Nazaruddin,S.Ag,M.Pd, disambut langsung oleh Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, Kasdim Mayor Inf Syahrial serta Pasiter Kapten Inf P Simanjongrang di Ruang Transit Makodim setempat.



Menurut keterangan Ketua BAZNAS Kabupaten Solok Drs.H.Edwar,MM, bahwa sosialisasi yang dilaksanakan di Makodim 0309/Solok itu, sekaligus bertujuan untuk menjajaki kerjasama BAZNAS Kabupaten Solok bersama Kodim setempat dalam hal pelaksanaan pengelolaan zakat personil Kodim setempat.

“Dalam sosialisasi ini, kita mengimbau agar dalam pelaksanaan kewajiban zakat penghasilan dari personil Kodim 0309/Solok disalurkan melalui BAZNAS Kabupaten Solok,” kata H.Edwar.



Terlebih, tambahnya, Kodim 0309/Solok selama ini tampak banyak melakukan kegiatan-kegiatan sosial kemasyarakatan dan terjun langsung membantu masyarakat, sehingga diharapkan kedepan pelaksanaannya bisa disandingkan serta bersinergi dengan program BAZNAS.

“Nanti jika dari pihak Kodim setuju, terlebih dahulu kita akan membentuk UPZ (Unit Pengumpul Zakat) di Kodim setempat, sebagai lembaga pelaksanaan pemungutan zakat penghasilan profesi para prajurit TNI itu, untuk kemudian disalurkan melalui BAZNAS sebagai lembaga yang sah dalam pengelolaan zakat berdasar Undang-undang nomor 23 tahun 2011,” ungkap H.Edwar.

Lebih jauh diterangkan Edwar, selain dengan pemerintah Daerah Kabupaten Solok, hal serupa juga telah terbangun dan terus berjalan bersama Polres Solok, Arosuka.

Adapun kegiatan sosialisasi yang dilaksanakan di Aula Kodim 0309/Solok ini diikuti oleh Dandim diwakili Pasiter, beserta Perwira Staf, Danramil dan Bintara dan Tamtama Kodim 0309/Solok. (Amel)